



Con la recuperación de la Categoría 1 en aviación México podrá generar grandes beneficios en la materia: Emmanuel Reyes

El diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena) celebró el anuncio del secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño Lara, en el sentido de que México pudo recuperar la categoría 1 para la aviación en materia de seguridad aérea por parte de la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos (FAA). En un comunicado, el diputado, secretario de la Comisión de Infraestructura, aseguró que con esto se tendrán grandes beneficios para nuestro país, como el fortalecimiento de la conectividad, del sistema aeroportuario nacional, así como un mayor fomento al turismo y el desarrollo de la economía, entre otros.

<https://ventanaver.mx/principal/propone-alejandra-aguilar-que-los-ayuntamientos-publiquen-por-internet-los-montos-de-recursos-disponibles/>